

# Rührige Landjugend in Ellingstedt

Detlef Schmidt wurde Gruppen-Vorsitzender

Ellingstedt (gk). Sehr rege ist die Landjugendgruppe gewesen. Das ging aus dem Jahresbericht hervor, den Hans-Heinrich Voigt in der Jahreshauptversammlung der Ellingstedter Gruppe gab. Als Gast war Schulleiter Weinert gekommen.

Da Hans-Heinrich Voigt Soldat wird, mußte er sein Amt aufgeben. Die Landjugend und auch Schulleiter Weinert sprachen ihm den Dank aus. Einstimmig wurde Detlef Schmidt zum Nachfolger gewählt. Günther Pieper wurde sein 1. Stellvertreter, Werner Kühl 2. Stellvertreter, Käthe Klinker 1. Mädelführerin, Annemargret Frahm 1. Stellvertreterin, Waltraut Ehlers 2. Stellvertreterin und Edith Meggers Kassiererin.

Zahlreiche Gruppenabende wurden abgehalten. In freimütiger Aussprache wurden die Probleme der heutigen Arbeit diskutiert. Übungsabende der Laienspielgruppe, Film- und Vortragsabende füllten das Arbeitsprogramm, zu dem auch ein Kochkursus in Hollingstedt gehörte. Das Kochen gefiel den Jungen und Mädchen so gut, daß auch im neuen Jahr der Kursus wieder auf dem Programm steht. Beim Leistungspflügen konnte Willi Niemann den 2. Preis und Hermann Böhl aus Kurburg den 5. Platz im Kreis belegen. Wochenendseminare auf dem Scheersberg, Begegnungen mit Landjugendgruppen aus Nachbardörfern und die Teilnahme von drei Mitgliedern als Werbehelfer an der „Grünen Woche“ in Berlin wurden im Jahresbericht angeführt. Auch die Ausgestaltung des Erntedankfestes gehörte zur Aufgabe der Landjugend. Sie beteiligte sich auch mit ihrer Laienspielgruppe am Kreiswettbewerb, an Dorffesten in Nachbargemeinden wirkte sie mit.

Schulleiter Weinert nannte als eine der Hauptaufgaben, die Jugend von der Straße fernzuhalten, den Bil-

dungswillen und das Wissen zu fördern und den Geist der Gemeinschaft zu vertiefen. Gute Gruppenarbeit sei aber nur möglich, wenn jeder bereit sei, in der Gemeinschaft eine Aufgabe zu übernehmen.

Die Landjugendgruppe wird sich während der Wintermonate in jeder Woche dienstags um 20 Uhr in der Schule treffen. Nach dem 20. Dezember ist eine Adventsfeier mit Julklapp, Kaffeetafel, Gedichten und Liedern in

der Schule geplant, ein Spielabend für den 16. Januar.

Eine Tonbandarbeitsgemeinschaft mit etwa 10 Jungen wurde gebildet. Sie hat sich die Aufgabe gestellt, eine Reportage zum Thema „Eine Landjugendgruppe stellt sich vor“ fertigzustellen. Ein Kochlehrgang soll wieder in Hollingstedt besucht werden. Eine Faschingsfeier im Februar steht auch auf dem Programm, das noch durch Theaterbesuche ergänzt wird.